

# Les 13 et 14 octobre : Samatan deviendra la capitale de l'aviculture

Où mieux que dans la capitale du Foie Gras pour tenir le Congrès de la Confédération Française d'Aviculture (CFA) ? C'est donc Samatan qui a été retenue pour cette rencontre nationale et qui se transformera les 13 et 14 octobre en capitale de l'aviculture et de la cuniculture pour deux jours de congrès.

Tous les principaux acteurs de ces filières sont attendus pour participer aux travaux et réflexions sous l'égide du Président de la CFA, Jean-Michel Schaeffer.

Une partie de ce congrès est ouverte au public sur simple inscription :

## Mardi 13 octobre

17 h : Ouverture de l'assemblée générale publique

- Présentation du département  
- Discours officiels : présidents FDSEA, CFA, élus locaux

19 h : Dîner de gala et soirée festive (sur inscription).

## Mercredi 14 octobre

9 h - 9 h 30 : Accueil des participants

9 h 30 : Résultats des élections et présentation du nouveau conseil d'administration de la CFA

9 h 45 : Table Ronde animée par Pascal Berthelot

***Souveraineté alimentaire de l'Europe après la crise sanitaire Covid-19 : Avec quels élevages***

## *avicoles et cunicoles ?*

Participants :

• François Purseigle, Sociologue - Professeur des universités en sociologie à l'Institut National Polytechnique de Toulouse

• Jean-Luc Guérin, Docteur vétérinaire - Professeur Aviculture & Médecine aviaire - Ecole Nationale Vétérinaire de Toulouse

• Un membre du directoire du groupe LDC

• Un représentant de la coopérative Vivadour.

11 h : Parole à la salle

11 h 30 : Interventions de Christiane Lambert, présidente de la FNSEA ou de son représentant et de Samuel Vandaele, président de Jeunes Agriculteurs ou de son représentant

12 h 15 : Discours de clôture du président de la CFA

12 h 45 : Conclusion par Julien Denormandie, ministre de l'Agriculture ou son représentant

13 h 15 : Fin des travaux, buffet déjeunatoire

**Pour plus d'informations ou si vous souhaitez vous inscrire : 05 62 61 79 40.**

## Pour rappel



La CFA est un syndicat professionnel agricole créé en 1945, qui rassemble les producteurs d'œufs, de volailles de chair, de lapins, de palmipèdes à foie gras et d'autres espèces spécialisées rattachées à l'aviculture telles que les autruches et le gibier

à plume.

Elle regroupe des producteurs quelle que soit leur mode de production (standard, certifié, label rouge, bio...) et de commercialisation (sous contrat, vente directe...).

Elle est actuellement présidée par Jean-Michel Schaeffer.